



Matías Pascal

## En puerta, golpeteo político por inicio del proceso electoral Presidencial 2024

**L**a idea esperanzadora sobre el poder en la visión de **Ignacio Martín Baró**, podría ayudarnos a esclarecer algunos mitos y realidades. La estadía en El Salvador en los años de los 70 y 80, del psicólogo español, le permitiría construir una conceptualización amplia del poder y sus acciones evidenciables en una política local que se presentaba en la población: **como fatalismo, conformismo, inconformismo, rechazo, delincuencia, la división social, la tendencia neurótica por el poder rebasaba, entre otros.**

Actualmente, en diversos países del mundo, incluyendo **México**, la tendencia neurótica rebasa la tendencia normal a la búsqueda del mismo, manifestándose como una neurosis obsesiva motivada por la ambición y toma de control total de los grupos sociales; luchando, por cualquier vía, por los puestos mayores en los ámbitos gubernamentales y no gubernamentales, empresariales, escolares y en todo tipo de estructura jerárquica.

Bajo este esquema, **Ricardo Monreal** consideraría que los ataques, en los últimos días, en particular hacia el **Legislativo** y el **Ejecutivo**, es parte de todo lo que va a venir en el futuro.

La campaña política 2024 ya inició y por eso la **Agenda Legislativa** ya está de rehén de la campaña política.

**"Estamos ya aprisionados o prisioneros de las estrategias de la política; los que quieren recobrar el poder y los que queremos ratificar el movimiento en el Gobierno"**.

A decir del aspirante a contender por la **Presidencia de la República**, es sencillo, fácil de entender, pues inició ya la lucha sucesoria.

Por ello, para el **político de Zacatecas**, el reencuentro con el **presidente López Obrador** fue afortunado, pues después de dos años, no tenía comunicación con él; platicamos en corto y me pareció un reencuentro benéfico para el movimiento.

**"He dicho y sostengo que, como fundador y como militante de Morena, nunca voy a traicionar al presidente, al licenciado López Obrador; unca he querido confrontarme con él. Aunque tengo mis opiniones, sobre todo basadas en la Constitución y en la ley, en la racionalidad jurídica y política, me parece que lo que sucedió el fin de semana fue afortunado para mí"**, dejaría en claro.

El líder de la mayoría legislativa en el **Senado** también remarcaría, en plática con

los representantes de los medios, que sigue firme en contender por la Presidencia de la República, **"no he declinado, no me he alejado de esa posibilidad y voy a continuar luchando"**.

Rechazaría con contundencia que, en un momento dado, pudiera ser candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, **"no estoy pensando en otra oportunidad distinta en ser candidato a la Presidencia de la República"**.

Y mostrando sus oficios en política, dejaría abierta la posibilidad, en que si **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard o Adán Augusto** ganan la elección interna, les levantaría la mano; **"porque deseo que si la gano yo, también hagan lo propio ellos. Lo que hay que buscar es la unidad"**.

No tengo diferencias con **Claudia**, me parece que ha sido una buena gobernadora y una mujer intachable.

No tengo diferencias con **Marcelo Ebrard**, para mí ha sido el funcionario más eficaz que ha tenido el **Gobierno Federal y el de mayor confianza del presidente de la República en materia de política exterior.**

Y no tengo diferencias con **Adán Augusto**, que para mí es como una especie de revelación porque es el hombre más cercano al presidente y es quien ejecuta las decisiones del presidente, subrayaría un experimentado **Monreal** en materia política, legislativa y derecho constitucional.